

servicios a la Iglesia y a la España Católica que bien ganado tiene el título de «elegido» de la Santísima Virgen.

Recordemos para terminar, que un hermano de nuestro amigo, D. Jesús Bartolomé de Relimpio, doctor de gran reputación, es autor de una de extraordinaria transcendencia religiosa y científica: «Estudio médico-legal de la Pasión de Jesucristo». Con sus actividades los dos hermanos espanolísimos han realizado una obra ejemplar en la tierra, a la vez que han tendido una escala espiritual hacia el Cielo.

ARTURO GAZUL

AVISOS

No te esfuerces en adquirir con artificio un estilo literario: cultívate a ti mismo, escribe con sinceridad y tendrás tu propio estilo.

La magia del ritmo en gesto insinuante y profundo causa un deleite silencioso más elocuente que galana oratoria: es la danza pudorosa del espíritu, que ilumina, enardece, cautiva y se mete por los ojos con repiqueteo mímico de armoniosas castañuelas.

La personalidad de un hombre está en proporción directa al ideal por que se afana: su obra, para adquirir transcendencia, debe ser una confesión de fe en aras del ideal. Todo lo demás es vacuidad de espíritu o doblez mentirosa.

Nuestra impotencia para destacar, siguiendo las normas rígidas que moduló el genio, nos induce, a veces, hacia un libertinaje, fatua y anárquico, que brilla por su idiotez y falta de sentido: también el demente alardea de su locura, cuando no puede ufanarse de su discreción.

Si no somos capaces de comprender ni realizar grandes cosas, torturamos a los que están bajo nosotros, obligándoles a que esterilicen su capacidad en nimiedades: un mentecato sólo puede brillar entre pequeñeces; nunca el sapo llegará a concebir la mirada solemne de un águila.

Cruel sarcasmo del amor es el matrimonio por conveniencia, que unce con brocínea e indócil coyunda almas y corazones dispares: fiero castigo para el espíritu que se vendió por unas monedas.

«PRUDENS»

Canto a la Primavera

¡Espuma de los sueños, Primavera,

hija del sol y de la tierra, alma

del amor y el color, vegetal vivo,

verso de fe con la oración del agua!..

Por tus caminos verdes

corre una madrugada

de ruiseñores pámpanos

que huelen a manzanas.

Por tus caminos verdes

se hace carne la gracia

y endecha el hambre viva del deseo,

y lumbre de fervores la esperanza.

Tu mano de cristal cuando amaneces

dibuja el aire en llantos de plegaria,

desangra el corazón de las saetas

y se llenan de flores las campanas.

Y en la cruz del arado,

y en el lomo planchado de la azada,

y en la veta del pecho campesino

redondo de rodar sueños y lágrimas,
la antorcha de los brotes se ilumina
con oros verdes que al trabajo cantan.

Ya el corazón de la violeta virgen
nos da su amor. Se acerca Abril: cabalga
con el cortejo de las margaritas
por el clima carnal de las acacias,
y el árbol - centinela generoso—
enriqueciendo el hueso de sus lanzas
sujeta el sol, al viento de sus lirás
y al ave ofrece asilo entre sus ramas.

Mayo se ciñe lirios y azucenas
y empavona de rosas su arrogancia
para encerar el pan. Junio recuesta
la cabeza en el fuego de sus alas
por no verte morir. y arrodillado
te ofrece un plenilunio por mortaja.

Gloriosa Primavera, edad del beso,
locura del amor, altar del arpa,
tus brotes sueñan versos encendidos,
tus fuentes lloran almas!..

MANUEL DELGADO FERNANDEZ

EXALTACION DE UNA FIGURA SEÑERA DE LA RAZA

El fervoroso homenaje tribulado al novelista don Antonio Reyes Huertas

EXTREMADURA ENALTECE A REYES HUERTAS

TUSTAMENTE ha enaltecido Extremadura a su preclaro varón don Antonio Reyes Huertas, rindiéndole fervorosamente en esta exuberante primavera— el jubiloso día 22 del pasado— el homenaje de admiración y gratitud ha tiempo proyectado y al que era acreedor por su valiosísima y heterogénea obra— de periodista, escritor y novelista—realizada día a día al correr de cerca de cincuenta años consagrados por entero a cantarla y servirla con su pluma y hacerla ofrenda de su edificante actuación familiar y ciudadana; lo que se dice una vida ejemplar.

ESCENARIO DE LOS ACTOS

Los actos celebrados tuvieron como escenario la villa de Campanario, donde vió la luz primera Reyes Huertas. Campanario, que vestía sus mejores galas en honor del hijo a quien se iba a exaltar, es una importante población agrícola y ganadera de la provincia hermana. Asentada en el hermoso y fértil Valle de la Serena, cuenta con más de 12.000 habitantes incluídos los de la aldea de La Guarda. A la vera de ésta, aproximadamente a dos kilómetros, se hallan los Campos del Ortiga, en los que habitualmente vive Reyes Huertas y ha escrito la mayor parte de su ingente producción con la que los ha eternizado.

PERSONALIDADES QUE ASISTIERON

El día 22 de Abril se dieron cita en Campanario autoridades de elevados estamentos de la nación y de la región y nutridas representaciones de las entidades de las mismas, así como muchos entusiastas de la labor del escritor.

En nombre del Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional asistió el Ilmo. Sr. Director General de Archivos, Museos y Bibliotecas don Francisco Sintés Obrador. De Badajoz concurrieron el Excelentísimo y Rvdsmo. Sr. Obispo de la Diócesis Dr. Alcaraz y Alenda, acompañado del Vicario General, Sr. Gómez Ordóñez y del Canónigo Sr. Sánchez, el Gobernador Civil Sr. Ruiz de la Serna, el Presidente de la Diputación Sr. Ambrona, el Alcalde Sr. Masa, el Dipu-